



DLA Piper refuerza su presencia en México

DLA Piper y Gallastegui y Lozano, S.C. (GyL) han alcanzado un acuerdo de asociación en la Ciudad de Méjico. La firma se denominará, a nivel local, DLA Piper Gallastegui y Lozano.

Esta asociación une la plataforma global y las numerosas áreas de práctica de DLA Piper, con la antigua y excelente reputación de GyL dentro del mercado mejicano. El despacho, con más de 23 abogados, asesorará a las áreas de práctica más importantes y dinámicas del mercado legal mejicano.

Los socios de GyL que se unen a la plataforma global de DLA Piper son Eduardo Gallastegui (societario, telecomunicaciones, sector farmacéutico y M&A), Gerardo Lozano (banca, financiero, arbitraje y marítimo), Maria Eugenia Rios (M&A, mercantil, inmobiliario y financiero), Jorge Benejam (M&A, sanitario, mercantil y banca), Gabriela Alaña (inmobiliario y financiero), Marcelo Paramo (energía, petroleras y gas) y Cecilia Azar (arbitraje y resolución alternativa de conflictos). Una vez completada la unión, Eduardo Gallastegui s

...